

Herbstkreismeisterschaften der Leichtathletik

Vielseitig starke Bambinis

Wieder einmal, wie so häufig in dieser Wettkampfsaison, waren die jüngsten LAT-Athleten rund um Trainerin Nadine Kresse die erfolgreichsten bei den diesjährigen Herbstkreismeisterschaften im Regiser Dr.-Fritz-Fröhlich-Stadion. In den Altersklasse der U8 und U10 wurde der Dreikampf bestehend aus Schlagballwurf, Zonenweitsprung und dem 30-Meter-fliegend-Sprint in einem Mixed Team Wettbewerb, bei dem die besten fünf Sportler/innen in die Wertung eingehen gewertet. Überrasgender Kreismeister der U8, mit über 860 Punkten Vorsprung auf dem zweitplatzierten SC Muldental sowie Großbardau (Rang drei) wurden dabei die Bornaer mit Tim und Ben Nöbel, Hanna Schlender, Julius Ziemann sowie Leonard Borella. Herausragend dabei die Sprintleistungen der Nöbel-Zwillinge und Hanna Schlenders.

pm, einen vollständigen Bericht finden Sie unter www.spurtefix.de/

